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淄淄博博籍籍篮篮球球天天才才杨杨瀚瀚森森
放放弃弃今今年年NNBBAA选选秀秀引引热热议议

作作为为中中国国男男篮篮冉冉冉冉升升起起的的一一颗颗新新星星，，出出生生于于淄淄博博、、年年仅仅1188岁岁的的青青岛岛国国信信男男篮篮球球员员杨杨瀚瀚森森是是
否否参参加加今今年年的的NNBBAA选选秀秀大大会会成成为为了了球球迷迷们们近近期期热热议议的的话话题题。。对对此此，，据据媒媒体体透透露露，，在在俱俱乐乐部部、、教教练练
组组与与杨杨瀚瀚森森本本人人及及家家长长进进行行充充分分沟沟通通后后，，作作出出了了放放弃弃参参加加今今年年NNBBAA选选秀秀大大会会的的决决定定。。

青青岛岛国国信信男男篮篮高高层层在在接接受受采采访访时时表表示示，，从从目目前前掌掌握握的的情情况况来来判判断断，，如如果果杨杨瀚瀚森森参参加加今今年年
NNBBAA选选秀秀的的话话，，那那么么在在二二轮轮被被选选中中的的可可能能性性较较大大。。但但没没有有硬硬实实力力的的话话，，很很难难获获得得稳稳定定的的出出场场时时
间间，，这这样样的的话话杨杨瀚瀚森森的的参参选选就就意意义义不不大大。。因因此此，，杨杨瀚瀚森森今今年年不不会会参参加加NNBBAA选选秀秀，，他他将将继继续续提提高高自自
己己，，全全身身心心地地投投入入到到即即将将开开始始的的季季后后赛赛，，为为日日后后参参选选做做好好准准备备。。青青岛岛国国信信男男篮篮主主教教练练刘刘维维伟伟66日日
也也表表示示，，球球队队一一直直对对于于杨杨瀚瀚森森有有着着很很系系统统的的培培养养计计划划，，球球队队并并没没有有阻阻碍碍杨杨瀚瀚森森去去NNBBAA发发展展，，而而是是
希希望望他他具具备备更更强强的的实实力力后后再再冲冲击击NNBBAA。。

44月月1111日日，，CCBBAA季季后后赛赛即即将将打打响响，，首首场场比比赛赛，，青青岛岛国国信信男男篮篮主主场场迎迎战战广广州州龙龙狮狮，，杨杨瀚瀚森森将将开开启启
职职业业生生涯涯中中首首个个季季后后赛赛之之旅旅，，期期待待他他有有更更好好的的表表现现。。

青岛男篮：
如果没有稳定出场时间
杨瀚森参加选秀意义不大

自去年世青赛大放异彩
后，杨瀚森便成为了眼下最炙
手可热的年轻球员。

4月8日，根据CBA联赛公
告，杨瀚森当选常规赛最佳防
守球员和最佳星锐球员。在个
人的菜鸟赛季，杨瀚森代表青
岛男篮出战50场比赛，场均能
够贡献15分、10.8个篮板、4次
助攻和2.2次盖帽，其中篮板和
盖帽均位列国内球员之首。

值得一提的是，杨瀚森凭
借自己的能力和人气，成功入
选北区全明星首发阵容。他也
成为继2009年的李光之后，青
岛男篮历史上第二位全明星赛
的首发球员。

与此同时，杨瀚森也入选
了新一届中国男篮的12人名
单，代表球队征战了两场亚洲
杯预选赛，“杨瀚森拥有非常好
的天赋，他将有可能成长为中
国男篮未来的支柱球员，而他
未来的高度将取决于他的努力
和进步。他让我想起了我自己
打球时候的队友们，他有很好
的性格，对于篮球运动充满着
热爱。我们会支持他，帮助他
更好地进步。”中国男篮主帅乔
尔杰维奇对于这位不到20岁的
小将青睐有加。

出挑的表现以及可观的潜
力，让杨瀚森吸引到了多支
NBA球队球探来到现场考察球
员，他的名字也登上了多个
NBA主流选秀网站的预测榜
单，最高排名曾高达首轮第20
顺位，也让外界对于他的期待
值逐步提升。

参照2024年NBA选秀大
会的潜在参选球员名单，杨瀚
森一旦选择参选，将获得一个
相对靠前的选秀顺位，因此球
迷对于他参选的呼声颇高，但
无论是球员本人抑或是他的父
母，以及青岛男篮俱乐部和教
练组都对他个人的发展有着清
晰的认知与规划，“从目前我们
了解的情况来看，杨瀚森如果
今年参加选秀，获得二轮秀的
可能性很大。但如果没有硬实
力，即便是再高的签位又有什
么意义？能够打上球、获得稳
定的出场时间，这才是杨瀚森

加盟NBA的意义所在。”青岛男
篮一名高层人士说道。

不可否认的是，杨瀚森在
个人的第一个CBA赛季确实展
现出了不错的能力和天赋，但
同时也暴露出了不少技术上的
短板和缺陷。尽管因为一手不
错的传球功底和打球风格的缘
故，一度被外界称为“中国约基
奇”，但与自己的偶像相比较而
言，杨瀚森在对抗、体能、投篮
等多方面都有着很多可待提升
的空间，“杨瀚森这种人才是可
遇不可求的。他的发展必须是
长期规划，并且保持着冷静的
头脑，不能拔苗助长，过度渲
染，还是要保持平常心。”青岛
男篮主教练刘维伟说道，“在杨
瀚森的培养上，对他的发展方
向以及未来打算，我们很清楚
也很冷静。这个赛季对他的体
能、康复以及营养上的保障，可
以说是落实到位的，也有短期、
长期的训练师一直跟着他。”

据报道，青岛男篮在这个
赛季已经和NBA多家俱乐部代
表以及美国知名的经纪团队建
立了联系，为杨瀚森未来登陆
NBA做好准备，而球员本人目
前则将全身心地投入到即将开
始的季后赛。

迈阿密热火队球探：
今年是选秀小年
杨瀚森若参选机会更大

虽然杨瀚森已经决定今年
不参加NBA选秀，但这个决定
还是被外界热议。记者7日专
访了NBA迈阿密热火队的一名
资深球探。这名球探多年来一
直在中国进行篮球的教学活
动，同时也兼任热火队的球探
工作，撰写相关的球探报告。
他对于中国篮球特别是CBA球
员很了解，此前他还现场考察
过杨瀚森的比赛表现。同时，
热火一直有一个传统，他们总
能通过培养二轮秀或是落选
秀，让球员获得更大的进步，从
而在NBA舞台上站稳脚跟，甚
至大放异彩。

该球探对记者表示，他尊
重青岛队、杨瀚森的决定，但他
其实更希望杨瀚森今年可以参
选。他给出的理由是，越早进
入NBA篮球的体系越有助于杨
瀚森更快进步，他认为有些此

前试图冲击NBA但目前已经返
回CBA的潜力球员，目前来看
并无特别明显的进步。同时，
他表示，今年是选秀“小年”，杨
瀚森被选中并在日后被培养的
可能性更大。

这名球探对记者说：“我曾
经现场考察过杨瀚森，也向相
关人士，包括队友深入地了解
了他的情况。我其实很早就注
意到杨瀚森，应该是从他当年
打U19世界杯时就开始关注
他。这个CBA赛季，杨瀚森的
整体表现是不错的，他也吸引
了外界很多关注，而且他的体
型是基本满足NBA对于内线球
员要求的。从我个人的观点来
看，更希望他能今年就参加选
秀。这里边有几个重要原因，
据我所知，在此前有几个中国
球员像是王治郅、周琦都等了
一年或是更长时间才进入
NBA，但我始终认为，他们去
NBA的时间还是晚了。当然，
这里边有很多复杂的原因。但
仅就进入NBA的时间来看，他
们还是晚了。所以站在这个角
度来看，杨瀚森越早进入NBA
的环境，对他的成长无疑会更
好。一些在几年前曾经试图冲
击NBA但目前在CBA打球的
年轻人，他们的成长速度并不
是很快。甚至有的球员，我认
为是原地踏步。”

该球探最后表示：“今年被
公认为是选秀小年，因此，这个
时间参加选秀，可能将是一个
很好的时机。要知道，2025年、
2026年都有很不错的球员参
加，到时你要想参选，将很难脱
颖而出。”

土生土长的淄博小伙
被称“中国版约基奇”

回顾中国球员征战NBA的
历史，只有姚明一人有着非常
成功的经历。姚明当年去NBA
的时候也已经22岁，已经彻底
统治了CBA。设想一下，如果
188岁的姚明决定去NBA发展，
他大概率不会成为状元，很可
能也不会有后来那么成功的职
业生涯。

本赛季，杨瀚森场均15分
10.8个篮板4次助攻，这个数据
放在一个只有18岁的球员身
上，当然很出色，但如果跟姚明

当年在CBA的数据相比，还是
有差距的。

对于自己的认知，杨瀚森
还是比较清醒的，他说道：“我
不太关注媒体的评价，只想打
好自己的球，然后找到自己的
短板，努力去改进。”

2005年出生的杨瀚森，是
一名土生土长的淄博小伙。他
从小学三年级时开始练习打
球，初中时就已名声在外，收到
一众俱乐部青训梯队的邀请。
2020年，青岛男篮当时的青年
队教练徐长锁和俱乐部总经理
张北海三顾茅庐，终于将这个
潜力之才收入门下。

“遇到这样的球员，是一个
教练员的福气，这是可遇而不
可求的。有这么一个好的人
才，我们教练团队也很珍惜，去
创造条件和环境培养杨瀚森。
把他培养好是我们的责任。”青
岛男篮主帅刘维伟说。

在青岛队的全力培养下，
杨瀚森相继在U17全国赛、U18
亚青赛、U19男篮世界杯上大
放异彩。而杨瀚森最早吸引国
外的关注，始于U19男篮世界
杯，当时他场均砍下12.6分10.4
篮板4.7助攻5盖帽，投篮命中
率51.9%。掘金队记哈里森·温
德在社交媒体发布杨瀚森的集
锦并写道：“找到下一个约基奇
了，他在中国。”

于是，这个身穿和约基奇
一样球衣号码的小伙子，有了

“中国版约基奇”的绰号。
身高2米18、臂展2米24的

杨瀚森打法灵动，既可以在篮
筐附近以柔和手感把球送进篮
筐，也可以在低位或高位策应
送出精妙传球，还真有点约基
奇的味道。

作为中国篮球一名后起之
秀，杨瀚森目前具备了一定的
能力，但不足以应付NBA赛场
的考验，且让我们再等等吧，因
为他始终都是要走出去的，有
些东西是真的急不得的。

本报综合

杨瀚森在比赛中。
CBA官宣最佳阵容

阿不都、杨瀚森
领衔一阵

本报综合消息 4月8日，
CBA官方公布2023—2024赛季
常规赛最佳阵容，国内球员最佳
阵容一阵5人是阿不都、胡金秋、
杨瀚森、赵继伟、孙铭徽，国内球
员最佳阵容二阵5人是张镇麟、齐
麟、余嘉豪、胡明轩、崔永熙。最
佳国际球员阵容5人是萨林杰、詹
姆斯、沙约克、布莱克尼、鲍威尔。

新疆男篮队长阿不都沙拉木
本赛季常规赛52场全勤，他场均
贡献19分10.2个篮板4.4次助攻1
次抢断0.6次盖帽，成为本赛季唯
二场均至少19分+10篮板的本土
球员，另一位是上海内线核心王
哲林。阿不都率领新疆41胜11
负位列联赛第二，率队重返季后
赛舞台，他如今领衔入选国内球
员最佳阵容一阵，也是生涯第二
次入选。

广厦双核本赛季表现抢眼，
其中胡金秋场均贡献20.8分9.1个
篮板，他是生涯第四次入选国内
球员最佳阵容一阵。孙铭徽场均
贡献21分4.2个篮板10.6次助攻
2.4次抢断，他还是本赛季的联赛
助攻王、抢断王外加本土得分王，
生涯第3次入选国内球员最佳阵
容一阵。

辽宁后场核心赵继伟已经是
两届总决赛MVP得主，场均得到
15.1分8.6次助攻1.9次抢断，其中
助攻联赛第四、抢断联赛第三，生
涯第四次入选国内球员最佳阵容
一阵。

18岁的杨瀚森在生涯首个赛
季，场均得到15分10.8个篮板2.2
次盖帽，斩获本赛季的本土篮板
王，外加还是联赛盖帽王，成功入
选国内球员最佳阵容一阵。

张镇麟本赛季进步显著，他
常规赛场均得到18.1分4.4个篮板
4.2次助攻，打出生涯至今最出色
的一个赛季，成为本土锋线的代
言人，他是生涯第二次入选国内
球员最佳阵容二阵。


